

13.11.2013 - 16:55 Uhr

Media Service: Trüb: Millionenauftrag für SBB-Smartcard

Zürich (ots) -

Die Aargauer Firma Trüb erhält den Zuschlag für die Produktion der ÖV-Karte der SBB, schreibt die "Handelszeitung". Das Auftragsvolumen für die «Smartcard» beträgt knapp 21 Millionen Franken, wie dem Informationssystem über das öffentliche Beschaffungswesen Simap zu entnehmen ist. Die Smartcard soll die ÖV-Abos auf einer einzigen Karte vereinen.

Trüb konnte sich in der Endrunde gegen zwei Mitbewerber durchsetzen. Die Firma mit Sitz in Aarau übernimmt für mindestens fünf Jahre «die Herstellung des ÖV-Kartenrohlings bis zum Versand an den Kunden». Für die Kartenerfassung werden bis zu 10'000 Lesegeräte benötigt. Die Ausschreibung dafür erfolgt Anfang 2014. In der Branche geht man von einem Standardlesegerät für den gesamten Personenverkehr aus. Zwischen den SBB und der Post-Tochter PostAuto gibt es allerdings noch Abstimmungsbedarf darüber, wie die Lesegeräte in die Busse eingebaut werden sollen.

Kontakt:

Mehr Information erhalten Sie unter der Telefonnummer 043 444 57 77.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100747002> abgerufen werden.